

Montagne des Français



La Montagne des Français et son échancrure béante (la grotte d'Anosiravo) est la nécropole des anciens colonisateurs. Baptisée ainsi, en raison des combats qui opposèrent en 1942 les forces coloniales françaises aux Anglais.

L'ascension pédestre et guidée de celle-ci se fait en une heure, le long d'un chemin de croix. Vous découvrirez la flore tropicale sèche, les Baobabs endémiques (*Andansonia Suarezensis*), épineux, aloès. Oiseaux, lézards et même des lémuriers peuvent vous surprendre et vous accompagner durant cette ascension qui ne présente pas de difficulté majeure.



Au sommet, les grottes et les vestiges de l'époque coloniale vous attendent. Les mines du fort de la légion étrangère française et ses tunnels, permettent d'accéder enfin à une vue imprenable sur la baie dans son intégralité et ses 156 km de côtes.

Le panorama magnifique s'ouvre alors sur la Baie de Diégo et son « Pain de Sucre » qui font partie du select « CLUB DES PLUS BELLES BAIES DU MONDE ».



La Montagne des Français est un massif calcaire qui culmine à 400 mètres. Elle présente des formations rocheuses analogues aux Tsingy de l'Ankarana et recèle une faune particulièrement intéressante : lémuriens, caméléons, geckos. Des baobabs et d'autres plantes succulentes rares s'épanouissent dans la forêt sèche qui recouvre ses pentes.

L'ascension jusqu'au fort (environ une heure et demi) se fait par un chemin ouvert par les légionnaires français. Afin d'assurer le ravitaillement, ils avaient percé un long tunnel de 23 mètres dans la roche.

Après avoir traversé la savane, le chemin serpente dans un labyrinthe rocheux recouvert d'une forêt sèche. Pendant la montée, vous verrez d'énormes baobabs. La Montagne des Français est devenue un lieu de rendez-vous pour les inconditionnels d'escalade et de varappe.

